

Académico UAysén se adjudica fondos para investigar hábitos en el consumo de drogas

Coyhaique.- La investigación en la Universidad de Aysén se fortalece y muestra de aquello es que hace algunos días el profesor Felipe Alfaro, académico del Departamento de Ciencias Sociales y Humanidades de la casa de estudios regional, se adjudicó un Fondo Nacional de Desarrollo Científico y Tecnológico



(Fondecyt) en la categoría de Iniciación para desarrollar el proyecto “Procesos de hábito en el consumo de drogas a través de la transferencia Pavloviano-Instrumental”.

Cabe señalar, que este competitivo fondo es otorgado por la Agencia Nacional de Investigación y Desarrollo (ANID), para apoyar proyectos de investigación científica y tecnológica en todas las áreas del conocimiento, que sean liderados por investigadores en etapa inicial de su carrera académica. Según lo informado por el Dr. Alfaro, el Fondecyt de Iniciación “Procesos de hábito en el consumo de drogas a través de la transferencia Pavloviano-Instrumental”, “es una forma de investigar los mecanismos asociativos y de aprendizaje que podemos encontrar en el consumo de drogas. Lo voy a hacer a través de paradigmas experimentales asociativos basados en el aprendizaje pavloviano-instrumental y yo creo que es una buena forma de comprender cómo las personas pueden dejarse llevar por hábitos en el momento de controlar sus conductas al impulso de consumir drogas. Espero permita comprender cómo las personas pueden iniciar ese tipo de conductas incluso sabiendo los efectos perjudiciales que puede tener el consumo de drogas en exceso y que eso, a su vez, nos permita abordar el tema de mejor manera”, explicó.

Por su parte, el director académico de

la UAysén, Marco Vega López, valoró la adjudicación de este Fondecyt y felicitó al Dr. Alfaro por este importante logro. “Para la universidad es muy importante que el profesor Felipe Alfaro se haya adjudicado este fondo. Sin duda es importante para el académico, desde el punto de vista de su investigación, pero para nuestra institución significa un desarrollo y fortalecimiento de la investigación, además tiene mucho que ver con lo que somos, con lo que hacemos, y además destacamos la importancia del tema de la investigación, que aborda una problemática relacionada al consumo de drogas, que es muy relevante para la región; así que estamos muy contentos, muy felices de que el profesor Alfaro inicie este proyecto que puede dar, el día de mañana, lugar a otras investigaciones en las mismas líneas, así que ha sido una buena noticia para la universidad”, enfatizó.

Finalmente, el Dr. Alfaro declaró estar muy satisfecho con este logro para su carrera académica y para el desarrollo de la investigación de la UAysén. “Bueno, yo estoy muy contento de haber podido adjudicar el Fondecyt de Iniciación. Es uno de los pocos fondos de investigación científica nacionales que es muy competitivo para los académicos y profesores que están en las universidades y se me ha dado la oportunidad y la capacidad de poder adjudicarme el Fondecyt este año. Es muy bueno para el desarrollo y el fortalecimiento de los profesores del departamento. Tengo colegas que me ayudaron a revisar, que me ayudaron con sus consejos y estoy muy agradecido de que todos ellos hayan podido poner su granito de arena para ayudar a obtener este logro”, señaló el académico UAysén.